

FUTBOL

El Alcalá volvió a dar la medida y arrancó un empate en el descuento



JESUS HARTILLO

Girón consiguió los dos goles del empate alcalaño.

M. RODRIGUEZ ● ALCALA

El C.D. Alcalá volvió a arrancar un empate a dos goles en Pilas y de penalti en el descuento, tal y como le pasó el año anterior en Camas, al empatar sobre el tiempo reglamentario un partido que bien pudo ganar durante los 90 minutos. Si la campaña anterior le sucedió en la tercera jornada, en esta ocasión e ha repetido con una actuación incluso mejorada. Y en este partido, jugó a un buen nivel, demostrando que va hacia arriba en su rendimiento, aunque en realidad tuvo que sufrir más de lo previsto ante otro serio aspirante.

El Pilas

El Pilas jugaba en su campo, -perfecto por cierto- y con la obligación de ganar en esta liga, logrando abrir muy pronto el marcador por medio d un saque de esquina. Un error defensivo de marcaje propició el primer tanto local que le dio seguridad a los pileños y ciertas dudas a los alcalaños. No obstante Girón tuvo poco después la oportunidad de empatar y hasta mediado este primer periodo no se rehizo el Alcalá y fruto de su total dominio llegó la gran ocasión de Jesús Córdoba, que no acertó tampoco en el tercer partido a marcar. En una buena jugada de Girón le entregó el balón y casi a

puerta vacía la empujó por encima del larguero.

Al descanso se retiraban los protagonistas con las espadas en alto. El Alcalá salió para empatar y se encontró con el mazazo del segundo tanto pileño en otro despiste defensivo que le puso las cosas muy cuesta arriba.

Mariano Pulido empezó a mover el banquillo y dio entrada a Rocha por Coronilla en primer lugar y luego Guti por Agustín. Más tarde dio una nueva oportunidad a Gonzalo en lugar de Álvarez y en los últimos 15 minutos contó con algunas ocasiones. El primer aviso lo puso Girón con un disparo al palo cuando se cantaba el gol.

El tanto de honor

No se descompuso el cuadro alcalaño y gracias a su empuje a la desesperada logró el tanto del honor, a cargo del propio Girón, que se estrenaba este año.

Cuando el partido estaba a punto de finalizar y el Pilas echaba balones fuera y perdía tiempo, el delantero Girón era derribado dentro del área que suponía un claro máximo castigo que el mismo goleador se encargaba de transformar. Era el empate definitivo que significa un nuevo empate, igual que frente al Cabecense.

Se dio la circunstancia de que el Alcalá ya empató en Pilas hace dos años tras ir perdiendo por 0-2, lo mismo que este domingo. Este empate deja al equipo en buen lugar y al árbitro tocado tras ser agredido por algunos seguidores.

Y el domingo nueva cita con la afición y habrá que hacer disfrutar a los seguidores alcalaños, igual que ante el Antoniano.

PILAS: Anguas (1); Jesusma (1), Cabañas (1), J. Antonio (2), Rojas (2); Vázquez (2), Vicente (1), Quique (1), Solís (2); A. José (2) y Paco (2). Enrique (1), Antoñito (1), Lora (1) y F. José (1).

ALCALA: Fernando (2); José Luis (1), Agustín (1), Coronilla (1), Rarra (2);

Peñuela (2), Girón (3), Núñez (2), Selu (2); Álvarez (1) y Jesús Coroba (1). Rocha (1), Guti (1) y Gonzalo (1) entraron en la segunda parte del encuentro.

ÁRBITRO: Moreno Rubio. Estuvo regular.

Expulsó al visitante Cabañas en el minuto 95.

GOLES: 1-0: minuto 9;

Antonio José marca tras un corner. 2-0: minuto 46; Solís remata otro saque de esquina. 2-1: minuto 82; Girón, 2-2: minuto 95; Girón, de penalti.

INCIDENCIAS: Buena entrada en el estadio de Los Ventolines.

El árbitro recibió algunas agresiones de los aficionados al final.

Mariano Pulido: "esta semana el C.D. Alcalá ha realizado un gran partido"

M. RODRIGUEZ ● ALCALA

Mariano Pulido estaba muy feliz por el trabajo realizado por su equipo y tuvo palabras de elogio hacia sus jugadores. "La verdad es que hubiera sido injusto que el Alcalá se marchara derrotado, pues hemos hecho un gran partido, tal vez el mejor desde que estoy en el club y pienso que debimos ganar por nuestros méritos, pero nos ha faltado definición".

Sobre la reacción del equipo confesó el técnico que "ha sido importante la capacidad que ha tenido para remontar pues no es fácil marcar aquí dos goles. Nosotros hemos tocado mejor la pelota que el Pilas y encajamos esos dos goles por nuestra pasividad en defensa. Además

se ha luchado hasta el final y hasta que no pita el árbitro no termina el partido", dijo. Finalmente agradeció el apoyo de sus seguidores y espera darle más satisfacciones.

El presidente

El presidente de la entidad, Javier Oliveros también entró en el vestuario para felicitar a los jugadores "porque se han entregado -dijo- y este empate nos sabe a victoria pues el equipo se ha sacrificado para lograr un empate en un campo que es muy difícil y aquí no van a puntuar muchos equipos", indicó el máximo mandatario.

Sobre el resultado reconoció que "sabe a gloria pues el equipo pagó el despiste en el segun-



Mariano Pulido se mostró muy satisfecho.

JESUS HARTILLO

do gol y se ha tenido que ir arriba en busca del empate".

Finalmente, Oliveros quiso

recalcar que "al equipo le está costando imponerse a sus rivales fuera de casa".

El domingo recibe al Villafranco en el estadio Fco. Bono

M. RODRIGUEZ ● ALCALA

El Club Deportivo Alcalá ya se ha puesto a pensar en el encuentro de la cuarta jornada ligera en Preferente. En este caso jugará en el estadio Fco. Bono frente al Villafranco CF, un equipo recién ascendido que ha comenzado con buenas sensaciones.

Este duelo entre los dos equipos será histórico pues hace 12 años que no se enfrentaban ambos conjuntos en esta categoría.

En su último choque el Alcalá venció con claridad. En esta ocasión se espera que el equipo alcalaño sume los tres puntos en juego.